

25 Aniversario

Con motivo del 25 aniversario de la Universidad de Concepción, se realizaron en esta ciudad diversos festejos.

El día 23 de abril, ppdo., se llevó a efecto en el Teatro Roxi una velada a la que concurrieron especialmente invitados, el Ministro de Educación Pública, señor don Benjamín Claro Velasco; el Rector de la Universidad de Chile, don Juvenal Hernández; Delegados de la Universidad Católica de Santiago y «Federico Santa María» de Valparaíso; miembros del Consejo de la Universidad de Chile; varios senadores y diputados y las autoridades de la Provincia. En este acto se procedió a hacer entrega de los premios anuales. Durante esa velada pronunciaron los discursos que damos más adelante el Presidente de la Universidad don Enrique Molina; el Rector de la Universidad de Chile, don Juvenal Hernández; don Emilio Rioseco, que habló a nombre de los alumnos premiados y don Ricardo Serrano López de Heredia, que habló a nombre de los egresados de la Universidad.

El mismo día 22 tuvo lugar en el Club Concepción, por la noche, el gran banquete ofrecido por la Universidad a las autoridades y delegaciones que concurrieron a estas fiestas universitarias. Pronunciaron discursos en esta oportunidad el Vicepresidente de la Universidad, don Julio Parada Benavente, que ofreció la manifestación; el Intendente de la Provincia, don Armando Alarcón del Canto y el Regidor de la I. Municipalidad de Concepción, don Oscar Gacitúa Basulto, en representación del Municipio. Estos tres discursos los damos también más

adelante. En este banquete improvisaron el Ministro de Educación Pública y el Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Católica, don Pedro Lira Urquieta.

En un almuerzo íntimo ofrecido al señor Ministro de Educación y delegados a las festividades, pronunció el discurso de ofrecimiento, que también damos más adelante, el doctor don Alcibíades Santa Cruz.

En la tarde de ese mismo día se efectuó en la Casa del Deporte de la Universidad, una recepción a la que asistieron más de 1,500 personas. Esta recepción fué ofrecida a las autoridades, delegaciones universitarias, personal administrativo y docente, socios de la Universidad, ex alumnos y alumnos de la Institución. Se inauguró en este acto el nuevo edificio de la Casa del Deporte, y el discurso, que damos igualmente más adelante, estuvo a cargo del Presidente del Club Universitario y miembro del Directorio de las Universidad, profesor señor Ernesto Mahuzier.